
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage von Rm Sauer (CDU) erklärt Baudezernent Flöck, dass die zweite Seite der Anlage 

falsch einsortiert wurde.  


